

PAGINA DEL DIRECTOR

La nueva Junta Directiva del Colegio Médico, nos ha pedido que sigamos con la dirección de la Revista por un año más.

Nos acompañan los Doctores: Rubén y Alejandro Villeda, Radiólogo el primero y Cardiólogo el segundo, el Dr. Carlos Javier, Patólogo, el Dr. Carlos Gutiérrez, Inmunólogo y el Dr. Manfredo Turcios, especializado en Medicina Nuclear, todos trabajando en el Hospital-Escuela.

Nunca se ha pretendido que nuestra Revista sea perfecta, ya que los miembros del Consejo de Directores son personas bien intencionadas pero con poca experiencia en el mundo de las comunicaciones. En otras latitudes los Consejos Directivos y Editoriales de las publicaciones Médicas trabajan si no exclusivamente, a tiempo completo, y por eso las publicaciones son de muy buena calidad.

No obstante, la experiencia es buena y los que participan en la elaboración de la misma creemos que se cumple una función informativa necesaria. A los colegas les suplicamos enviarnos sus trabajos si es posible con dos diapositivas a colores.

Incluimos en esta primera edición, la lista de temas que han de guiar a la Revista Médica Hondureña durante el presente año. La información es necesaria para los colaboradores de la revista, pues marca una orientación para encasillar sus trabajos a publicarse.

La dirección agradece toda la colaboración entusiasta que hasta hoy hemos recibido. Se consideran "Departamentos" de la Revista los siguientes:

1. Página del Director
2. Editorial
3. Trabajos Científicos Originales
4. Revisiones de la Literatura
5. Informes de Casos Clínicos (incluyendo conferencias anatomoclínicas)
6. Resúmenes y Comentarios de la Literatura
7. Sección Informativa
8. Correspondencia al Director
9. Tribuna de Opinión Médica
10. Series de Educación Continua
 - a) Electrocardiografía Práctica
 - b) Diagnóstico Radiológico
 - c) Procedimientos Técnicos en Medicina Clínica
 - d) Patología Clínica
11. Historia de la Medicina
12. Sección Gremial